

Pollutec Maroc

200 entreprises pour promouvoir le savoir-faire français

Cette année encore, le savoir-faire français dans les éco-technologies sera mis en vitrine lors du Salon Pollutec Maroc prévu du 2 au 5 octobre à Casablanca. Lors de cet événement consacré aux équipements et technologies de l'environnement, l'Hexagone sera représentée par près de 23 entreprises exposantes sur un espace de 200 m². «Les entreprises sont issues majoritairement du secteur de l'eau puisque l'offre française est large et les besoins marocains forts», souligne la CFCIM. Selon cette dernière, d'autres entreprises françaises seront présentes soit individuellement soit sur le stand de leurs partenaires marocains, «ce qui prouve que certaines entreprises ont déjà concrétisé des affaires au Maroc». ■